

世界記録の樹立、それは美しい歯並びから生まれた。



士 絶対、マーク・マグワイアの歴史を塗り替えた。世界記録を樹立した半ドリゲ、カージナルスのマーク・マグワイア選手。ベースボールファンでない人でさえも、いや全世界で注目されながらも、何のプレッシャーよりを感じていないかのごとくホームランを量産していったマグワイア。彼はヤンkeesのロジャー・コリスが1961年にマークした、61本のホームランを更新、追撃するサミー・ソーサ(カブス)

アメリアが生んだ才覚と才能は、恵まれた歯科医の息子として育った。幼い頃から頭を現したマグワイアは、野球のタフなカリスマニア大学へ進学。1984年にはロサンゼルスオリンピック

アメリアが生んだ才覚と才能は、恵まれた歯科医の息子として育った。幼い頃から頭を現したマグワイアは、野球のタフなカリスマニア大学へ進学。1984年にはロサンゼルスオリンピック

多くの人の歯並びに対する想い入れは、日本人の比ではない。美しい歯並びこそ、ステータスなのである。そのため多くの費用をかけて子どもたちから矯正治療を行なう。ヨーロッパでは、大人が矯正治療を始めた頃も、まれなことではない。重要なのは、大切な印象も、脳への刺激を良く

り出した。マーク・マグワイアが率いていた歯の矯正で、150キロの筋肉がさらにパワーアップをめざす。世界の木歯が今、打撃のインパクトの際に歯を食いしばる衝撃は大きい。だからこそ、歯列矯正が要求されるのである。ヨーロッパでは、イヤの父親である歯科医はその点を見直していたのである。

日本では、大輔もまた「メジャー流」歯の矯正に乗組み、大歓声を博す。大切な印象も、美しい歯並びから生まれるものらしい。